

Polsek Kawali Tangani ODGJ di Desa Sadewata, Warga Apresiasi Respons Cepat

Ciamis - CIAMIS.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 23, 2024 - 22:25



Ciamis – Kapolsek Kawali, AKP HJ. Iis Yeni Idaningsih, S.H., M.H., bersama unsur terkait berhasil menangani Orang Dengan Gangguan Jiwa (ODGJ) yang berkeliaran di Desa Sadewata, Kecamatan Lumbung, Kabupaten Ciamis, Senin (23/12/2024).

Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk respons cepat terhadap laporan warga

yang merasa resah dengan keberadaan ODGJ tersebut.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Kawali didampingi Camat Lumbung H. Elan Suherlan, Danramil Kawali Kapten Inf Sumadi, dan Bhabinkamtibmas Desa Sadewata Aiptu Dede Supriatna, S.H. Turut hadir tim dari Polres Ciamis, Satpol PP, Dinas Sosial Kabupaten Ciamis, UPTD Kesehatan Lumbung, serta perangkat Desa Sadewata.

Kapolsek Kawali segera turun ke lokasi setelah menerima laporan dari Kepala Desa Sadewata, Udi Rusdiana. ODGJ tersebut langsung mendapatkan pemeriksaan kesehatan dari UPTD Kesehatan Lumbung. Setelah itu, Kapolsek Kawali memimpin tindakan humanis, termasuk memotong rambut, memandikan, mengganti pakaian, dan memberikan makanan kepada ODGJ tersebut.

Untuk mengidentifikasi asal-usul ODGJ, Tim Identifikasi Polres Ciamis menggunakan alat mambis (sidik jari). Namun, hasilnya menunjukkan bahwa identitas maupun alamat ODGJ tidak dapat ditemukan. Kapolsek Kawali kemudian berkoordinasi dengan Dinas Sosial dan Satpol PP Kabupaten Ciamis untuk mengevakuasi ODGJ tersebut ke Yayasan Mentari Hati di Tamansari, Tasikmalaya, yang khusus menangani kasus serupa.

Warga Desa Sadewata memberikan tanggapan positif atas penanganan yang cepat dan humanis dari Polsek Kawali. "Kami sangat mengapresiasi tindakan Kapolsek dan jajaran. Penanganannya tidak hanya cepat, tetapi juga sangat memperhatikan kemanusiaan. Ini memberikan rasa aman dan nyaman bagi kami," ujar salah satu warga.

Kapolsek Kawali menegaskan bahwa langkah ini sejalan dengan komitmen Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas). "Kami akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, termasuk dalam penanganan kasus seperti ini. Ini adalah bagian dari tugas Polri sebagai pelindung dan pengayom masyarakat," ujar Kapolsek.

Dengan kegiatan ini, Polsek Kawali menunjukkan profesionalisme dan kepedulian terhadap masalah sosial di wilayah hukumnya, sekaligus memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,